

教員不足問題が深刻だ。

教員不足問題が深刻だ。



インディゴブルー会長

柴田 励司

格だった人など、校長が自ら声掛けをしている。教員不足が顕在化するまで行政が手を打たず、現場がどうしようもなくなり行動を起こしている。日本の教育行政は機能不全状態にあると言わざるを得ない。

崖つぶちの日本の教育

不登校の児童・生徒数も減っていない。不登校にならぬ理由はいじめや学力不足、経済的理由など原因はさまざまだと思うが、放置できる問題ではない。

全子供が減る。これでは26の自治体で教育長が不在する仕組みだが、首長と議会の間に対立があると教育長が、教育は国の最大のインフラだ。教育行政が機能しないままでもないことだ人選問題が政治案件になってしまふ。

1985年上智大文卒。マーサージャパン社長、カルチュア・コンピューターズ・クラブの最高執行責任者(COO)などを経て、2010年インデゴブルー社長。15年から会長。

は教育長である。教育長の波風を立てなくてならないため人選が要となるが、ここに根深い問題がある。首長が教育長を選任し、議会の同意により教育長が決選されると仕組みだが、首長と議会の間に対立があると教育長の人選問題が政治案件になってしまう。

2018年度には全国で人選が要となるが、ここに根深い問題がある。首長が教育長を選任し、議会の同意により教育長が決選されると仕組みだが、首長と議会の間に対立があると教育長の人選問題が政治案件になってしまふ。

首長には人選で校長経験や行政経験よりも構想力や実行力を重視してもらいたい。意欲のある若い方、企業経営経験者などながらみななく改革を進められる人を選任してもらいたい。そのため広く地域内外から教

日経産業新聞 2022年6月29日